

# UDA reacciona al sismo: clases online y reparación de sedes en Copiapó

*La medida rige en campus de Copiapó, excluyendo Sede Vallenar y Centro Cultural de Caldera, donde las clases siguen normales.*

**T**ras el sismo registrado el viernes 6 de junio en el norte del país, que afectó principalmente a la región de Atacama, la Universidad de Atacama (UDA) suspendió las actividades presenciales durante la jornada vespertina como medida preventiva. La decisión buscó resguardar la seguridad de la comunidad universitaria y facilitar el retorno seguro a los hogares.

Esa misma tarde, el rector Forlin Aguilera, junto a autoridades y profesionales técnicos, recorrió las instalaciones para evaluar daños. Según la directora de Planificación e Inversiones (DPI), Claudia Trigo, el campus central, que concentra cerca de 80 edificaciones, presentó daños menores en general, como caídas de cielos americanos y desprendimientos de revestimientos de yeso. Sin embargo, algunos sectores resultaron más afectados.

## Daños en infraestructura

Uno de los edificios más comprometidos es el de la Facultad de Ciencias Naturales, que ya presentaba deterioro desde el sismo de 2023. Trigo indicó que esta situación aceleró el plan de desocupación y demolición del inmueble, proceso que considera la instalación de módulos provisorios en los estacionamientos del área sur. Estas estructuras, que albergarán mobiliario y equipamiento, forman parte del proyecto *"Construcción Contenedores Fac. Cs. Naturales"*, con una inversión aproximada de \$340 millones.

“La semana pasada se informó a las decanaturas de Ciencias Naturales y de Humanidades y Educación que se comenzarán a instalar los módulos provisorios para trasladar el mobiliario del edificio de Ciencias Naturales para comenzar los trabajos de demolición de este” sostuvo Trigo Figueroa. En tanto, los edificios de las carreras de Ingeniería



en Minas y Geología también registraron daños. Estos ya habían sido inspeccionados por un ingeniero estructural externo, ante la falta de especialistas en la institución. Se está a la espera de un diagnóstico definitivo para implementar las medidas de reparación. Mientras tanto, se inició el traslado de mobiliario del departamento de Minas al nuevo laboratorio recientemente inaugurado, que cuenta con oficinas, salas de reuniones y laboratorios habilitados.

## Clases virtuales y retorno administrativo

Como parte del plan de contingencia, la Universidad estableció que entre el lunes 9 y el viernes 13 de junio las clases se realizarán en modalidad virtual para los campus

de Copiapó: campus central, Facultad de Ciencias de la Salud y Facultad de Medicina. La Sede Vallenar y el Centro Cultural de Caldera no presentan daños y mantendrán sus actividades con normalidad.

Respecto a las funciones administrativas y académicas no docentes, se convocó a los equipos a presentarse el lunes 9 en sus unidades para revisar espacios de trabajo y reportar posibles daños que no hayan sido detectados en la primera inspección.

Desde la institución señalaron que están conscientes de que algunos edificios presentan daños significativos. Por ello, se adoptarán medidas específicas para su recuperación, priorizando la seguridad de la comunidad universitaria y procurando el pronto restablecimiento de la normalidad.



## CORPROA

### CITACION A ASAMBLEA ORDINARIA DE SOCIOS 2025

Citase a Asamblea Ordinaria de Socios de la Corporación, la que se realizará el **martes 17 de junio 2025**, a las 18.30 hrs., en 1º piso de Antay Casino y Hotel en Copiapó:

#### TABLA:

1. Cuenta de Gestión 2024 a mayo 2025.
2. Cuenta de Estados Financieros 2024.
3. Varios

**EL PRESIDENTE**

